

Zur Behandlung im Gemeinderat am 24.02.2021 öffentlich

TOP 5 Sanierung Schlossbergschule Überprüfung Gewährleistungsansprüche

Anlagen: Mängelrüge Boden Schultoilette Bilder

Sachverhalt:

Bei der Sanierung Schlossberg wurden im 2. Bauabschnitt 2018/2019 im Rahmen der Malerarbeiten der Bodenbelag in der Schultoilette neu aufgebracht.

Trotz einer bereits erfolgten Nachbesserung weist der Boden erhebliche Mängel auf (siehe Bilder in der Anlage).

Zu bemerken ist hier, dass es sich beim Belag entgegen den sonst üblichen Belägen nicht um Fliesen-, sondern um einen Kunstharzbelag handelt. Dieser verursacht neben den hier geschilderten Problemen auch noch einen erhöhten Pflegeaufwand. Sollten sich die Probleme trotz wiederholten Nachbesserungen nicht beseitigen lassen, wäre zu überlegen, ob der Boden dann nicht doch gefliest werden sollte.

Herr Luippold wurde als ausführender Architekt bzw. Bauaufsicht aufgefordert, die ausführende Firma Geiser auf den Mangel hinzuweisen und aufzufordern, diese Mängel im Rahmen der Gewährleistung zu beseitigen.

Beschlussvorschlag:

Kenntnisnahme

Marion Maier